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弘扬中华文化，为中日友好尽力中的杨念 

 

作为北九州华人华侨协会的一名理事，能与各界华人华侨同胞携手在北九州为

中国侨胞排忧解难，弘扬中华文化，为中日友好发展尽一臂之力。这就是杨念理事

经常放在口边的一句话。 

  杨念，出身于安徽，从小受母亲的影响，长大之后能成为一名小学教师为一生的

理想。高中毕业后，机缘巧合的机会下来到了日本留学，经过多年的努力，成功的

考入了奈良教育大学，朝着自己的教书育人之梦想跨出了大大的一步。大学本科毕

业后，为了更加系统的学习日本的教育体系，又进修了教育学的硕士课程。之后她

终于如愿以偿地成为了一名教师，任教于京都的一所高中。杨念理事在当地帮助了

许多归国子女，利用他们擅长的汉语，顺利考入了关西地区的一些有名私立大学，

同时也尽心尽力地辅导日籍学生，学习中国语，成功通过汉语鉴定，迈入了上海名

门-复旦大学的校门。被中日友好人士，夸为我们的杨老师在中日文化交流的平台

上，为地域作出了贡献，为国争了光。 

  杨理事的长子出生后便辞去了教职，进入了家庭，并于十几年前迁至北九州。五

六年前重返教职，分别在若松区、八幡東区的市立小学担任过讲师。今年顺利通过

了北九州市教师公务员考试(地方公务员)，成为了北九州市的一名正式教师。“迄

今为止我的生活都是与学校，孩子和教学在打交道，虽然整日忙忙碌碌，但也是乐

在其中，我相信我的后半生也会一直与学校，孩子，教学并肩前行。”杨理事这样

向大家作着自我介绍！ 

  杨老师来到北九州市后，被本地华人华侨推荐为北九州华人华侨协会的理事以

来，积极参加协会的各种活动，不论是春季赏樱花大会上，杨理事在教育方面向会

员们解释需要帮助的问题、提供方案，还是在夏季纳凉烧烤活动中，秋季登山赏红

叶活动中，杨理事在向华人华侨会员的子弟们，说明学习上的疑难问题，在冬季迎

新春饺子大会上，在向年轻的小同胞们，杨念理事说得最多的是，希望他们好好学

习，天天向上。长大为中日友好出力！为国争光！ 
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